

## Informationen aus dem Gemeinderat

### Der Gemeinderat Sargans informiert aus seinen Sitzungen vom November 2024.

Ausgenommen sind Beschlüsse, die aufgrund laufender Verfahren nicht kommuniziert werden können.

### Bauamt: Keine Vakanz dank innerer Rochade

Leonie John, Sachbearbeiterin Liegenschaftsverwaltung und Bauamt, hat ihre Anstellung bei der Gemeinde Sargans nach eineinhalb Jahren gekündigt. Während ihr Pensum in der Liegenschaftsverwaltung bereits öffentlich ausgeschrieben wurde, hat der Gemeinderat beschlossen, die Vakanz von 30 Prozent im Bauamt intern zu vergeben. Mit Noemi Dohr, Lernende im dritten Lehrjahr, zeichnet sich eine ideale Lösung ab: Sie wird ab Sommer 2025 während zwei Jahren die Berufsmaturität berufsbegleitend absolvieren und für diesen Zeitraum befristet ein Anstellungspensum von 40 Prozent erhalten.

### Gemeinden stellen neue Betriebskommission für den Skatepark

Im Mai 2001 ist der Verein "Skatetown" gegründet worden, mit dem Zweck, einen Skatepark für die Kinder und Jugendlichen der Gemeinden Mels, Sargans und Vilters-Wangs zu realisieren und zu betreiben. 23 Jahre später wurde der Verein im November 2024 aufgelöst. Für den Weiterbetrieb des Skateparks direkt neben der Tennis- und der Beachvolleyballanlage in Wangs wurde eine gleichnamige Betriebskommission mit je einer Vertreterin oder einem Vertreter aus den drei Gemeinderäten gegründet. Der Sarganser Gemeinderat hat eine entsprechende Zusammenarbeitsvereinbarung mit den Gemeinden Mels und Vilters-Wangs genehmigt. Auch wurde beschlossen, den Skatepark weiterhin finanziell zu unterstützen.

### Dora Brunswiler tritt als Stimmzählerin zurück

Der Gemeinderat nimmt zur Kenntnis, dass Dora Brunswiler nach ihrem jahrzehntelangen Engagement als Stimmzählerin der Gemeinde Sargans ihr Amt nach dem ersten Wahlgang der Gesamterneuerungswahlen vom 22. September niedergelegt hat. Der gesamte Rat dankt Brunswiler für ihren unermüdlichen Einsatz.

### Mehrere Imbissstände auf dem Bushof

Der Gemeinderat fördert die Belebung des Bushofes Sargans, etwa durch Imbissstände. An seinen Novembersitzungen hat er entsprechend zwei Vereinbarungen für befristete Standortnutzungen abschliessen können. Jeweils für drei Monate bieten Ergin Durukan an seinem "Pasta-Stand" von Montag bis Freitag frische Pasta-Gerichte und Jana Saller mit ihrem Mann im "Manuya" immer mittwochs Spezialitäten aus Sri Lanka an.